

Superintendent Bartsch mit Gottesdienst verabschiedet

Abschied heißt doch auch: Weitergehen!

Mit einem Gottesdienst ist der scheidende Superintendent des Kirchenbezirks Plauen Matthias Bartsch am 30. März in der Johanniskirche würdig verabschiedet worden. Der Kirchenmann verlässt nach zehn Jahren seinen Posten im Vogtland. Nur wenige Monate nach seinem 60. Geburtstag tritt er nun einen Schritt zurück und geht als Gemeindepfarrer in den Landkreis Meißen. Hier möchte er wieder näher bei den Menschen sein und das Gemeindeleben aktiv voranbringen.

Superintendent Bartsch war in Plauen auch bekannt für sein Engagement gegen rechts. Vor zwei Jahren hatte er den Runden Tisch für Demokratie, Toleranz und Zivilcourage gegründet. Dieser ist

ein Zusammenschluss von verschiedenen Akteuren der Zivilgesellschaft, Initiativen, Politikern und Vereinen, die dem massiven Auftreten rechtsextremer Kräfte in Plauen entgegentreten. Ziel ist es, die Aktionen der demokratischen Kräfte miteinander abzustimmen und so gemeinsames Handeln zu ermöglichen. Dafür erhielt er im Kreistag den „Vogtländischen Ehrenpreis 2013“ (siehe Foto).

In diesem Jahr wurde durch die Mitglieder des Runden Tisches eine Arbeitsgemeinschaft gegründet, um den geplanten Demonstrationen der Neonazis am 1. Mai entgegenzutreten.

Sein Nachfolger als Chef des



Runden Tisches ist Pfarrer Hans-Jörg Rummel von der Ev.-Luth. St.-Johannis-Kirchengemeinde in Plauen. Sobald ein neuer Superintendent für das Vogtland gefunden ist, soll diesem der Vorsitz des Runden Tisches angeboten werden.

In der Dezember-Kreistagssitzung 2013 überreichte Landrat Dr. Tassilo Lenk den „Vogtländischen Ehrenpreis 2013“ an den Plauener Superintendenten und Pfarrer Matthias Bartsch in Würdigung dessen Eintretens für Demokratie, Toleranz und Zivilcourage.

Archivfoto: Dieter Krug

Horten-Umbau: Betonplatte für den fünfgeschossigen Neubau

Super organisiert, super geklappt, Super-Firma

Dank der Organisation, perfekt abgestimmter Logistik, störungsfreiem Arbeiten von Mensch und Maschine konnten die Arbeiten für die riesige Betonplatte für den Hortenneubau an der Ecke Forststraße/Rädelstraße am geplanten Freitag, den 21. März 2014 bereits am frühen Nachmittag abgeschlossen werden. Dicke Lob für die einheimische Firma S&P aus Lengenfeld von allen Seiten. Ihnen ist ein logistischer Kraftakt gelungen, 700 Kubikmeter Beton in die Bodenplatte zu gießen. Das bedeutete 100 Fahrzeugladungen und 14 Speziallaster, die zwischen der Treuener Mischanlage und dem Plauener Stadtzentrum pendelten. Die beiden Poliere Maik Allmacher und Jens Seidel hatten alles im Griff. Im Ergebnis steht der Untergrund für das letzte Bauteil, das nun kräftig in die Höhe wächst – und mit ihm die anderen Bauteile des Hauses in den verschiedenen Gewerken.

Bis Oktober soll der Hochbau nebst Dach fertig sein, heißt es von der Baustellenleitung. Bis zu 80 Arbeitskräfte sind täglich im Einsatz.

42 bezuschlagte Baulose bedeuten, dass überall gewerkelt wird und im

Bauteil 1 schon die Trockenbauarbeiten deutlich die zukünftigen Büro-

räume erkennen lassen. Weitere Ausschreibungen sind zügig auf dem Weg. Der Neubau steht weiterhin unter dem Gebot, dass sich der teil-

zentralisierte Neubau wirtschaftlich besser darstellt als die bisherige De-

zentralität der Kreisverwaltung.

Weitere Infos unter:

www.vogtlankreis.de/horten bzw. service.horten@vogtlankreis.de



Mit dieser Betonpumpe wurde der Beton für die große Bodenplatte eingebracht.



Rädel- und Forststraße: Die ersten Wände auf der neuen Bodenplatte sind bereits eingeschalt und bewehrt.

Fotos (2): Landratsamt Vogtlandkreis

ANZEIGE

FLEISCHEREI SCHNEIDER



Hauptgeschäft und Produktion: Innere Herlasgrüner Str. 22 — 08233 Treuen T. 037468/2269 * Unsere Geschäfte sind in Reichenbach — Zenkerstraße 1 * Lengenfeld — Zwickauer Str. 2 Treuen — Markt 1 * Rodewisch — Auerbacher Str. 14 * Auerbach — Talstr. 9 und Klingenthaler Str. 107 (Rewe) * Falkenstein — Schloßstr. 11 * Plauen — Siegener Str. 58

Die Grillsaison ist eröffnet!

Roster (Treuener Grobe, Käse, Bärlauch, Kümmel, Majoran, Paprika)

Hähnchenbrustfilet Mango Chili — Schaschlik

Putenspieß — Grillfackel — Filetspieß

Schweinesteaks mit Kräutermarinade oder Paprika

Lachsspieß — Rip eye Steak

Schweinesteak gefüllt mit Räucherkeräse oder Tomate

Gemüse- und Halloumispieß

und noch vieles mehr...